MERCREDI 8 JUIN A 13 H

Mercredi 8 juin à 13 h elle est en train de pédaler de toute la force de ses jambes pas très sportives pour arriver à l'heure, ou en tout cas pas trop en retard, chez Julie où on l'attend pour déjeuner et se régaler de quelques beaux textes rédigés avec grand intérêt, sinon grande compétence!

Bien sûr, se dit elle, j'aurais dû partir plus tôt, mais ce matin-là tout a été un peu compliqué: En se levant, trop précipitamment sans doute, elle s'est tordu la cheville et a dû aller chercher l'argile verte qu'elle conserve dans le haut de son armoire à pharmacie, dans le but de se faire un cataplasme. Mais en se haussant pour atteindre ladite argile verte elle s'est agrippée à la porte de l'armoire à pharmacie, un peu vétuste elle aussi, qui est sortie de ses gonds et lui est tombée sur le nez, lui causant une petite coupure.

Du coup elle a dû non seulement confectionner le cataplasme et l'appliquer sur sa cheville endolorie, mais aussi chercher le désinfectant et les pansements.

Cela ne lui avait pas coupé l'appétit et elle était en train de prendre son petit déjeuner, le pied sur une chaise lorsque sa voisine l'a appelée à grands gestes, depuis son jardin. Elle a donc laissé là son petit déjeuner pour répondre à sa voisine. Celle-ci avait une fuite d'eau et lui demandait "Vous qui savez vous servir de l'informatique vous pourriez me trouver un plombier? Puisque vous savez bien, comme je vous l'ai déjà dit, dit le mien vient de prendre sa retraite sans avoir trouvé de remplaçant."

Elle s'est donc ruée sur son ordinateur, qui l'a informée qu'il convenait de ne pas l'éteindre car il y avait 1348 mises à jour à effectuer! Elle se sentait coupable vis-à-vis de sa voisine qui, penchée sur son épaule, semblait mettre en doute sa capacité à se faire écouter par la machine. L'ordinateur a fini par se calmer, les pages jaunes sont apparues et le plombier, une fois trouvé, a commencé par leur dire qu'il fallait avant tout couper l'eau et qu'il viendrait ... dès qu'il pourrait, mais qu'elles devaient bien comprendre qu'il avait des clients fidèles à satisfaire avant d'aller dépanner des inconnues!

Bref, pédaler, même vite, pour aller chez Julie, est bien un moindre mal et finalement elle se dit que la vie est belle, qu'elle est encore capable de pédaler, et de se réjouir de rencontrer ses amis de l'atelier d'écriture, même si ses chevilles grincent un peu et que son souffle s'accélère plus qu'elle ne le voudrait !